

Secondaire et supérieur dans l'amphi

VALENCIENNES. L'université a réuni mercredi, en présence du président Mohamed Ourak, plus de trente acteurs du secondaire et du supérieur autour de l'accompagnement de l'élève dans sa transition vers l'université. Cette rencontre s'inscrit dans le dispositif « continuum bac-3, bac+3 » qui œuvre pour le développement des relations avec les collèges et les lycées « afin de favoriser la réussite des élèves et la promotion de l'excellence ».

Le professeur Souad Harmand, vice-présidente de l'université, a présenté la large palette d'actions dédiées aux collèges et aux lycées : soirées avec les parents et les enseignants, conférences, double inscription pour les élèves de classes préparatoires, interventions d'enseignants, stages de mathématiques, journées d'immersion, visites de laboratoires, cordées de la réussite, etc. D'autres projets innovants sont en cours d'élaboration comme des modules *d'e-learning* pour l'aide à l'orientation des lycéens ou encore pour l'obtention de crédits ECTS pour les élèves de prépas.

Plus d'informations : continuum-3+3@univ-valenciennes.fr